

NOTA ACLARATORIA

La Unidad de Gestión de Denuncia Ciudadana (UGDC) de la Secretaría de Estado en los Despachos de Transparencia y Lucha Contra la Corrupción (STLCC), por medio de la presente manifiesta que, durante el mes de marzo de dos mil veinticinco (2025), no llevó a cabo asambleas públicas, foros de discusión, mesas de trabajo u otros mecanismos de participación directa de la ciudadanía.

Con relación a lo anterior, cabe aclarar que en fecha treinta y uno (31) de marzo del presente año se desarrolló una capacitación en el marco del Sistema 130, pero lo relativo a esta se publicará en el reporte del mes de abril, ya que responde a una gira llevada a cabo del lunes treinta y uno (31) de marzo al viernes cuatro (04) de abril del año en curso.

Por otro lado, como un dato de interés para la ciudadanía, se considera importante mencionar que, en marzo de dos mil veinticinco (2025) se instalaron de manera oficial tres (03) buzones para la recepción de casos, ubicados en las oficinas de las siguientes instituciones públicas:

- Secretaría de Estado en los Despachos de Gestión de Riesgos y Contingencias Nacionales (COPECO), Aldea El Ocotol, 300 metros después del Hospital Militar, Comayagüela;
- Comisión Reguladora de Energía Eléctrica (CREE), Colonia Castaños Sur, Avenida Ramón E. Cruz, anexo del Edificio Interamericana, nivel #1 (frente a Seguros Crefisa), Tegucigalpa; y,
- Secretaría de Estado en el Despacho de Educación (SEDUC), Centro Cívico Gubernamental, Cuerpo Bajo B, Tegucigalpa.

Y para los fines que corresponda, se extiende la presente nota aclaratoria de información de oficio a los cuatro (04) días del mes de abril del año dos mil veinticinco (2025).


DGTPC
GESTIÓN DE DENUNCIA
CIUDADANA


Transparencia y
Lucha Contra la
Corrupción
Gobierno de la República

Ana Carolina Alvarado Pavón

Coordinadora de la Unidad de Gestión de Denuncia Ciudadana

“CREANDO UNA CULTURA DE TRANSPARENCIA”